



Siguen acusaciones de fraude en elecciones de Honduras

Description

(Tegucigalpa) El alcalde capitalino y candidato a la reelección por el oficialismo de Honduras, Jorge Aldana, acusó hoy al derechista Partido Nacional (PN) de boicotear el escrutinio de las elecciones generales del pasado 30 de noviembre.

Aldana, del gobernante Partido Libertad y Refundación (Libre), llamó al PN a respetar la ley y a “dejar la mano peluda” dentro del Consejo Nacional Electoral (CNE), que estaría obstruyendo el recuento de 492 actas con inconsistencias, las cuales le concederían el triunfo en el consistorio.

Durante una comparecencia, el aspirante de Libre detalló que, de esas 492 urnas, 274 favorecerían su candidatura, 211 serían para el nacionalismo y en siete se produciría un empate entre ambas agrupaciones.

No quieren contar esas actas porque saben que ganamos los comicios en el nivel electivo municipal, enfatizó el carismático edil del Distrito Central, que conforman las ciudades gemelas de Tegucigalpa y Comayagüela.

Según aseguró el regidor de la principal urbe de Honduras, de un total de dos mil 441 juntas receptoras de votos, su partido venció a la derecha en mil 302 y perdió en mil 100.

Tras reconocer que se impone por un margen muy estrecho a su rival del PN, Juan Diego Zelaya, el alcalde metropolitano denunció que al interior del CNE, controlado por el bipartidismo (nacionalistas y liberales), pretenden cambiar las reglas de juego porque las matemáticas no le dan a la oposición.

“No podemos permitir que nos roben estas elecciones en la cara”, enfatizó Aldana, cuya gestión de casi cuatro años es reconocida incluso por sectores afines a la derecha tradicional.

“Tenemos los números y la verdad de nuestro lado, somos demócratas, si estos datos fueran al revés hubiera salido a reconocer al adversario”, subrayó.

Advirtió que dejar actas fuera del escrutinio, como presuntamente bajo argumentos de tiempo, pone en riesgo la transparencia del proceso y debilita la confianza ciudadana en los resultados electorales.

El CNE tiene hasta el próximo 30 de diciembre para dar a conocer los resultados completos de unos comicios envueltos en múltiples denuncias de fraude e irregularidades.

Más de tres semanas después de la celebración de la atropellada contienda, el árbitro electoral declaró el pasado miércoles a Nasry Asfura, del PN, como el presidente electo de este país centroamericano, una proclamación

impugnada por los candidatos de Libre y del Partido Liberal.

Sin embargo, la incertidumbre persiste en los resultados a nivel de las 298 alcaldías y los 128 diputados del Congreso Nacional (Parlamento).

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025

www.elmaipo.cl